

<https://www.ouono.net/elentir/2024/02/04/el-hijo-de-un-socialista-asesinado-por-eta-acusa-a-sanchez-de-pactar-con-delincuentes/>

«Los delincuentes ofrecen sus votos a cambio de las llaves del BOE», afirma

[El hijo de un socialista asesinado por ETA acusa a Sánchez de pactar con delincuentes](#)



Elentir [EN Dom 4-2-2024 · 7:02 2](#)

El próximo 6 de febrero se cumplirán 28 años del asesinato del dirigente socialista Fernando Múgica Herzog por la banda terrorista ETA.

[Los favores a ETA por los que Pedro Sánchez no quiere que se hable sobre esos terroristas](#)
[Los 27 asesinatos de ETA en Pamplona: Bildu no los condena y Sánchez le regala la ciudad](#)

«Los herederos de los criminales tratan de maquillar ese pasado»

Este sábado, **Rubén Múgica, hijo de Fernando**, [ha publicado una carta dirigida a su padre](#). En ella afirma: *"a todos debe sonrojar que los jóvenes españoles casi hoy no sepan que en España, hasta hace pocos años, una organización terrorista conspiraba contra la democracia y asesinaba a quienes la defendían"*. Múgica añade:

"Mientras, los herederos de los criminales tratan de maquillar ese pasado pisando moquetas oficiales. No me adorno en palabras ni oculto a quién me refiero: me refiero a Bildu. Debemos llamar a las cosas por su nombre y a los impostores por los que son; vaya esto también para los que regalan alcaldías, como la de Pamplona, y luego esconden la cabeza".

Esta última afirmación de Rubén Múgica es una referencia a [la decisión del Partido Socialista \(PSOE\) de regalar la alcaldía de Pamplona a Bildu](#), que no ha condenado ninguno de los crímenes de ETA, entre ellos los asesinatos de 27 personas, entre ellas un niño, en esa ciudad.

La traición del PSOE a las víctimas de crímenes de ETA sin resolver

En relación a los crímenes de ETA sin resolver, Múgica escribe:

"Con todo, mi familia debe sentirse afortunada: la ley cayó sobre los criminales, con nombres y apellidos. Pero hay casi cuatrocientas familias españolas que lo ignoran todo sobre los asesinos de los suyos: no saben quién disparó, quién colocó los explosivos, quién ordenó cada crimen, quién lo organizó. La sociedad española debe arropar a esas familias y el Estado debe intervenir, agotando las investigaciones hasta dar con los responsables, o al menos intentarlo. Que lo último sean legajos perdidos en estanterías y pasillos de la audiencia nacional".

Sobre esos crímenes, cabe recordar que [en marzo de 2022 el PSOE votó en contra de que la UE investigue esos asesinatos como crímenes de lesa humanidad](#), una medida que impediría que esos crímenes prescriban y que sus autores queden impunes. Unos meses más tarde, [el PSOE votó en contra de sendas iniciativas del PP y de Vox para investigar a los jefes de ETA y buscar a los terroristas huídos](#), una posición infame con la que el partido de Sánchez desoyó resoluciones aprobadas por la Unión Europea. **Es una amnistía encubierta para ETA.**

«Con los delincuentes pactan el Partido Socialista y su secretario general, Pedro Sánchez»

Precisamente, sobre [la amnistía que Sánchez ha pactado con el separatismo catalán, incluyendo delitos de terrorismo](#), Rubén Múgica escribe lo siguiente:

"Tiempo de amnistía y de naipes en la manga: los delincuentes ofrecen sus votos a cambio de las llaves del BOE; por el camino insultan y amenazan a jueces. Con los delincuentes pactan el Partido Socialista y su secretario general, Pedro Sánchez, aclamado por los suyos como si de un líder espiritual se tratara, aunque todo apunta a un suicidio político colectivo. No habrá disculpa para quienes primero olvidaron deliberadamente su pasado, creyeron después poder conducirse con nacionalistas reaccionarios, y han terminado disparatando, llamando «fachas» a los españoles opuestos a sus vías. Nada nuevo en Pedro Sánchez. Su vocación divisiva lo devorará, y suerte tendremos si no se nos lleva a todos por delante".

«No puede haber complacencia con quienes levantaron las armas contra ciudadanos indefensos»

Múgica también recuerda la "persecución" sufrida durante años por los vascos que se oponían a ETA, "discriminados, además, por un régimen nacionalista vasco implacable, que todo lo más cruzaba los brazos y apelaba a estar callados". Múgica añade: "Fernando y tantos otros fueron asesinados precisamente por eso: por no callar. Optaron por la denuncia pública de los criminales y de la atmósfera de complicidad que los arropaba, donde cabía de todo, obispos incluidos".

El hijo de Fernando Múgica termina su carta con estas palabras: "a los que preguntan qué pensaría hoy Fernando, mi familia contesta que no lo sabemos. Pero sí sabemos lo que pensaba Fernando cinco minutos antes de ser asesinado, pues eran sus principios: no puede haber complacencia con quienes levantaron las armas contra ciudadanos indefensos, ni con quienes intentaron derribar la democracia desde sus inicios más frágiles. Tampoco con sus herederos". Los mismos herederos de ETA con los que ahora pactan el PSOE y Pedro Sánchez.

Foto: Bildu. Pedro Sánchez estrecha la mano de María Mercedes Aizpurúa, diputada de Bildu, en la reunión que mantuvieron el 13 de octubre de 2023 para escenificar el apoyo de Bildu a la reelección de Sánchez.